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Pierre de Construction Spirituelle N°56 

 

 

 

« … une partie de la semence tomba le long du chemin : les oiseaux vinrent, et la 

mangèrent. Une autre partie tomba dans les endroits pierreux, où elle n'avait pas 

beaucoup de terre : elle leva aussitôt, parce qu'elle ne trouva pas un sol profond ; 

mais, quand le soleil parut, elle fut brûlée et sécha, faute de racines. Une autre partie 

tomba parmi les épines : les épines montèrent, et l'étouffèrent. Une autre partie tomba 

dans la bonne terre : elle donna du fruit, un grain cent, un autre soixante, un autre 

trente. » (Matthieu 13 :1-9,18-23). 

La Parole est une Semence. Si vous mettez une graine en terre, puis le lendemain 

matin vous sortez et la déterrez, et vous dites : « Mon blé ne germe toujours pas, » Vous 

remettez la graine à sa place et vous refermez cela avec de la terre. Le matin du jour 

suivant, vous dites : « Je vais voir si elle ne germe toujours pas. »  Elle ne poussera jamais 

de cette manière. Non, non. Chaque fois que vous la déterrez, vous ne faites que retarder 

sa germination. N’est-ce pas vrai ? 

Que faites-vous ? Vous savez que la terre a été conçue pour faire germer la graine. 

Lorsque vous plantez une semence, confiez-la à la terre, et oubliez-la. Dieu fera le reste. Eh 

bien, c’est ainsi qu’il en est avec la Parole de Dieu. Plantez-La simplement. Ne La 

déterrez pas. Continuez simplement à La croire (Rom. 10 :8-10). Confiez cela à Dieu. Il 

La fait croitre. C’est vrai.  

 Chaque promesse que Dieu a faite, plantez cela simplement dans votre cœur et 

dites : « Cela m’appartient. Dieu me l’a donnée. » Voyez ? Bon, il se peut que vous ne 

voyiez aucun résultat immédiatement. Vous n’avez jamais vu une graine de blé produire du 

blé aussitôt que vous la plantez, pourtant potentiellement, le blé est là. Aussi longtemps 

que vous laissez la graine tranquille et que vous continuez à l’arroser, elle va germer. Ne 

vous en faites pas. Si c’est une semence fécondée… Et chaque Parole de Dieu est fécondée 

par Dieu Lui-même. Dieu est dans la Parole, par conséquent, cela va pousser. Vous savez 

qu’elle le fera. 

Nous devons prendre Sa Parole, L’accepter, La croire, La confier à Dieu, Elle va 

croitre. Ne passez pas votre temps à la déterrer. Vous allez La détruire. Vous allez détruire 

Il Faut Que La Parole Grandisse 
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votre récolte chaque fois que vous faites cela. Donc, confiez cela simplement à Dieu et croyez 

cela (I Cor. 3 : 5-8). [1]    

La Parole est une Semence. Et la semence germera si elle tombe dans la bonne sorte 

de terre, à condition que vous ne la déterriez pas chaque matin pour voir si elle a germé ou 

pas. Plantez-la simplement, confiez-la à Dieu, et laissez-la là-bas.  C’est la manière de La 

laisser pousser, laissez-La simplement telle qu’elle se trouve dans la terre. C’est là qu’Elle est 

censée être, le terrain de votre cœur. La foi L’arrose, heure après heure, en disant : « Si 

Dieu l’a dit, cela m’appartient ! » Voilà la manière de le faire. [2]   

Et lorsque nous prenons une promesse de Dieu, plaçons-la dans notre cœur, 

continuons à l’arroser avec la foi ; et elle se mettra à grandir, à s’épanouir. Alléluia ! 

Lorsque Christ est planté dans notre cœur, le Saint-Esprit, la seule chose que nous avons à 

faire, c’est de boire de la Parole de Dieu. Et ensuite, cela se met à pousser pour produire le 

salut, cela se met à pousser pour produire la guérison Divine, cela produit la gloire, tout ce 

dont nous avons besoin se met à pousser ; cela se trouve en nous lorsque nous sommes 

plantés en Jésus Christ (Col. 2 : 9-10). [3] 

Lorsque Jésus leur a dit d’attendre dans la ville de Jérusalem jusqu’à ce qu’ils soient 

revêtus de la puissance d’en haut, cette parole est tombée dans leurs oreilles. Ils étaient 

continuellement dans le temple louant Dieu jour et nuit (Luc 24 :50-54 ; Actes 1 :13-14). 

Que faisaient-ils ? Ils arrosaient la promesse. Et tout à coup, il vint du ciel un bruit comme 

celui d’un vent impétueux, et il remplit toute la maison où ils étaient assis (Actes 2 :1-4). La 

Parole était arrosée. Alors Elle a pris Vie et Elle s’est mise à grandir. 

Si vous désirez avoir un réveil, commencez à arroser la Parole, la promesse. Si 

vous voulez vous lever de votre fauteuil roulant, commencez à arroser la Parole. Si vous 

voulez que Dieu vous guérisse du cancer, commencez à arroser la Parole. Voici la preuve 

que Dieu guérit le cancer. Il guérit le cancer ; Il nous guérit de toutes nos maladies. Nous 

avons vu des milliers de fois, des milliers de preuves infaillibles de cela. [5]  

Remarquez Rébecca, quand le serviteur d’Abraham, Eliézer, quand il est allé chercher 

Rébecca, il l’a fait monter sur un chameau, sur le chameau même qu’elle avait fait boire. Et 

c’est ce chameau-là qu’elle a monté pour aller à la rencontre de son époux invisible. Ce 

qu’elle avait fait boire, c’est cela même qui l’a conduite vers sa demeure future et vers 

son mari (Gen. 24 :1). 
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Et c’est pareil aujourd’hui, voyez-vous. La chose même que l’Eglise fait boire, c’est-

à-dire la Semence, la Semence de la Parole ; c’est cette même Parole qui prend Vie, et 

qui nous conduit vers notre Epoux invisible (I Pierre 1 :8-12). 

Et regardez comme c’est parfait. Isaac avait quitté la maison, et il était dans les 

champs, il n’était pas à la maison quand Rébecca l’a vu ; de même, l’Eglise rencontre 

Christ dans les airs (I Tess. 4 :13-17) et, ensuite, Il La ramène avec Lui à la Maison du 

Père, où les demeures ont été préparées (Jean 14 : 1-3). Isaac a fait la même chose avec 

Rébecca. 

Et, remarquez, ça a été le coup de foudre. Oh ! la la ! Elle a vraiment couru à sa 

rencontre. Et, de même, l’Eglise rencontrera Christ dans les airs, et Elle sera avec Lui pour 

toujours (I Thess. 4 :13-18). [6] 

Comme une petite fleur, quand une semence voit la lumière, elle se met à pousser. 

Elle boit à la source de Dieu, elle continue à pousser jusqu’à ce qu’elle bourgeonne, qu’elle 

fleurisse, et que la fleur s’épanouisse. 

Alors nous voyons que, lorsque nous commençons avec Christ, nous poussons de la 

même manière, parce que nous croissons dans la grâce et dans les préceptes de Dieu. [7]  

Il est le gage, ou le potentiel. La puissance vivifiante de votre résurrection, quand 

vous recevez le Saint-Esprit, elle habite alors en vous, le potentiel de cela (II Cor. 1 :20-22 ; 

Eph. 1 :13-14).  

Remarquez : dorénavant, vous êtes en route, vous croissez pour atteindre la 

résurrection complète. Aucun arbre n’apparaît du jour au lendemain. Il faut qu’il croisse, et 

nous aussi, nous croissons dans la grâce et dans la connaissance de Dieu (II Pierre 3 :18). 

Vous êtes baptisé dans le Saint-Esprit (I Cor. 12 :13). Et c’est ainsi que l’Église de Pentecôte, 

qui a été baptisée dans le Saint-Esprit, s’est mise à croître. Des branches sont mortes. Ils les 

ont retranchées. Mais l’Arbre continue à croître (Psaume 1), Il continue, parce qu’Il doit 

parvenir à la résurrection. [8] 

Pouvez-vous planter une semence sans qu’elle ne manifeste ce qu’elle est, 

lorsqu’elle commence à croitre ? Pouvez-vous planter un grain de blé sans récolter du blé, 

lorsqu’il va croitre ? Pouvez-vous planter une pomme de terre sans qu’elle ne produise une 

pomme de terre ? Pouvez-vous planter une fleur sans qu’elle ne ressemble à la fleur qui a été 

plantée ? Alors, si vous êtes ensemencé, et que c’est la Semence de Dieu qui est dans votre 

cœur, Elle doit forcément produire selon Son espèce. [9]   
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Et aussi longtemps qu’à l’intérieur de vous, vous êtes une semence, en train de 

croitre, vous devez produire exactement ce que la semence a dit que vous produiriez. 

C’est exact. C’est Sa Parole. Il tient Sa Parole. Il veille sur Elle. [10] 

Remarquez. Chaque fois que le messager venait, le messager était toujours rejeté par 

l’église. Maintenant, vous pouvez retourner dans l’histoire et vérifier cela. Il n’y a jamais eu 

un temps dans aucun âge où Dieu a jamais envoyé un messager que l’église n’a pas rejeté. 

C’est vrai. 

Considérez Martin Luther, John Wesley. Lorsque le message vient, l’église le rejette. 

Certainement, c’est ce qu’elle fait. Et nous croissons continuellement jusqu’à ce que ce petit 

reste en arrive de nouveau à l’état du grain. Oh ! Béni soit Son Nom ! Nous sommes à la fin. 

C’est vrai. Vous pouvez regarder et voir l’écriture sur la muraille.  

Et chaque fois, les messagers qui étaient envoyés apportaient un message d’amour, de 

grâce, et de délivrance. Le message de Dieu a toujours été un message de délivrance avant 

le jugement. Noé avait la délivrance. Lot avait la délivrance. Et bien que cela ait été un 

message de délivrance, les gens l’ont rejeté. C’est la miséricorde et la délivrance, mais les 

gens rejettent cela. [11] 

Des raccourcis… Ce soir, après avoir été quelque part, aujourd’hui, à se conduire mal, 

oh ! la la ! demain, ils veulent prêcher. Et les pentecôtistes les laissent faire ça. Oui. Ils 

veulent un raccourci pour aller au Ciel : « Alléluia, il me suffit de m’agenouiller ici et de 

ne penser à rien du tout, et de dire : « Alléluia, alléluia, j’ai le vêtement d’Elie. Demain, j’irai 

chasser les démons. Alléluia, alléluia, Je L’ai reçu ! » Gloire à Dieu, j’y vais ! » Ils veulent 

un raccourci pour aller au Ciel, en apportant tout qu’ils peuvent du monde. Vous ne 

pouvez rien apporter de tout ça. Il n’existe pas de raccourci. Il vous faut passer par le 

Calvaire. Il vous faut passer par l’autel d’airain. Il vous faut passer par le serpent d’airain. 

Vous mourez ! Vous mourez pour de vrai. Vous mourez à vous-mêmes, littéralement. 

Vous mourez aux choses du monde, et vous naissez de nouveau (Jean 12 :24-25). Amen. 

Le monde n’est plus, les choses du monde sont mortes. Il n’existe pas de raccourcis. Voyez ? 

Ils veulent y parvenir rapidement, ils ne veulent pas croître. Nous croissons dans le 

Seigneur. Ce qu’il faut, c’est une croissance et de l’expérience. [12]    

Et nous croissons dans la connaissance, mais ce n’est pas le cas pour Dieu.  

Pour être infini, Il doit tout simplement demeurer parfait tout le temps. [13] 
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Dieu a dit : « Celui quittera son propre père, sa mère, sa femme, son mari, ses 

maisons, Je leur donnerai des maisons, Je leur donnerai des pères et des mères, des frères et 

des sœurs dans ce siècle-ci, et dans le siècle à venir, la Vie Eternelle » (Luc 18 :29-28). C’est 

une promesse, les amis. Cela, oh, cela doit être arrosé. Chaque promesse que Dieu fait 

s’accomplit. Chaque Semence de Dieu est une promesse. 

Revenez à la Parole ! Prenez cette Parole, Elle va croitre. Elle doit croitre. C’est la 

Puissance transformatrice de Dieu qui L’a amenée dans sa toute première position, Il est 

simplement sur Son chemin de retour, pour La ramener de nouveau maintenant. Il 

retourne de nouveau tout droit à là où c’était. 

Cette Parole doit s’accomplir, C’est la Parole de Dieu ! Plantez-La dans votre cœur, 

si vous voulez aller à l’Enlèvement. Si vous voulez être des Chrétiens authentiques, 

placez cette Parole en vous (Psaume 119 :11). Je crois que c’était à Ezéchiel que Dieu a 

dit : « Prends ce rouleau et avale-le » (Ezé. 3 :1), pour que le prophète et la Parole deviennent 

un. Et chaque promesse qui s’y trouve, doit se manifester, parce que c’est la Semence 

originelle de Dieu. [14] 

Partout où vous placez la Parole, Elle va se manifester si Elle se trouve dans le bon 

canal, là où il y a la foi pour croire cela. Alors Elle doit croitre. [15] 

“Et il arrivera, aux derniers jours,” dit Dieu. Voyez-vous, nous y sommes, la lumière 

sur la Parole. De même que la lumière du soleil transforme la semence, de gloire en 

gloire, nous aussi, nous devenons de plus en plus semblables à Lui, alors que nous vivons 

dans Sa Présence ; semblables à Lui, en devenant conformes à Son image bénie, alors 

que nous marchons avec Lui (II Cor. 3 :18). 

Observez ce que fait le soleil. Vous plantez une semence, qu’est-ce qui arrive ? La 

semence pourrit (Jean 12 :24). À l’intérieur de la semence, il y a une vie. La vie émerge, et 

elle produit la tige. Or, elle ne ressemble pas à ce qu’il y avait au début.  

Ça, c’est Luther. C’était une tige. Très bien. La tige a poussé et, tout à coup, elle a 

produit l’aigrette. Voyez-vous, ça, c’était le réveil wesleyen ; ce n’était pas comme l’autre. 

Ensuite, il y a eu le réveil pentecôtiste, voyez-vous, qui a produit le baptême du Saint-Esprit. 

Mais Dieu est encore là pour produire cela quand même. Remarquez, qu’est-ce qui se 

produit ? Il finit par reprendre de nouveau la forme de la Semence originelle. Alors que 

Dieu est venu sous la forme de Martin Luther, qu’Il est venu sous la forme de John Wesley, 

qu’Il est venu sous la forme de la Pentecôte, Il doit Se révéler de nouveau, comme cette 

même Semence qui avait été mise en terre, le Fils de l’homme. Il S’est révélé comme Fils 



6 
 

de Dieu, au long de l’âge de la tige, et tout, mais en ce dernier âge, Il doit Se révéler de 

nouveau comme Fils de l’homme (Luc 17 :26-30). Comme au commencement, façonné ! 

Et qu’est-ce qui pousse au bout de la tige ? Il y a une croissance continuelle (Eph. 

2 :19-22). La petite tige pousse, mais elle n’est toujours pas comme le grain originel. Le 

message de Luther non plus, non ; les autres messages sont venus, Finney, Sankey, Knox, 

Calvin, et ainsi de suite, aucun de ceux-là. Ils étaient quand même le message, mais ce qu’il y 

a, c’est qu’ils n’En ont pas reçu la Révélation complète, parce que le temps n’était pas 

venu. Puis, finalement, la Semence originelle qui a été mise en terre revient de nouveau. 

[16] 

Rappelez-vous que le Saint-Esprit est descendu sur Jésus, et Jésus était une partie de la 

terre. Pourquoi ? Le germe de Dieu, la Vie de Dieu, a été conçue dans le sein d’une femme 

qui était la terre. Très bien. Et, alors, la Vie de Dieu est entrée, donc, « Il était le 

commencement de la création de Dieu ». (Apo. 3 :14). Voyez ? Et, alors, ce Sang de Dieu, qui 

était là par ce germe ; quand il a été versé au Calvaire, il est retombé sur la terre. Pour quoi 

faire ? Pour racheter la terre. Maintenant, elle a été justifiée, elle a été sanctifiée, appelée et 

revendiquée, et maintenant elle doit recevoir son baptême de feu, et être purifiée pour 

Jésus et Son Epouse.  

Et vous êtes ces autres parties qui sont tirés de la terre. La terre, vous êtes une partie 

de la terre ; vôtre corps. Votre âme est une partie de Dieu, un attribut de Dieu, 

manifesté ici sur terre dans un corps. Le corps doit encore être racheté (Rom. 8 :22-23). 

Maintenant, l’âme est rachetée parce qu’elle était dans le péché. Donc, Dieu est descendu, 

par un processus de justification, de sanctification, de baptême du Saint-Esprit, et a 

racheté votre âme. 

Et vous, comme vous êtes une partie de la terre, elle est rachetée par là. Vous êtes 

dans le processus maintenant. Ça continue à pousser. Votre corps a été justifié sous le 

baptême de Noé. Amen ! Et la terre doit être purifiée par le Feu (II Pierre 3 :11-13), 

l’endroit où vous allez vivre, avec le baptême du Saint-Esprit ; un lieu d’habitation pour 

Christ et Son Epouse, la Nouvelle Jérusalem (Apo.21 :2-5). [17] 

Il ne suffit pas de dire : « Eh bien, je crois que Jésus Christ est le Fils de Dieu. » C’est 

très bien. Maintenant ajoutez Y tout le reste. Vous dites : « J’ai été justifié. J’ai tendu la 

main au ministre. Je crois en Jésus-Christ. » Alors, vous devez naître de nouveau (I Pierre 

1 :22-23). Il faut que vous soyez rempli du Saint-Esprit. Voyez ? Continuez simplement à 
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ajouter, au fur et à mesure que vous avancez. Vous croissez, pour parvenir à la stature 

d’un fils ou d’une fille de Dieu (Pierre 1 :3-11). 

Dieu, qui est capable de nous préparer et de nous fournir ce que nous réclamons, ce 

besoin qu’il y a dans notre vie, ce désir de voir quelque chose. Combien ici veulent plus de 

Dieu ? Eh bien, ça prouve qu’il y en a plus pour vous. Voyez ? Vous le réclamez, c’est un 

besoin. Vos petites douleurs d’enfantement se font sentir. Voyez ? Vous avez besoin de plus 

pour que nous puissions être heureux, et libres, et parfaits. C’est ce qu’il nous faut être.  

Comme le petit germe de vie qui est dans le sein de Dieu, tout comme le germe de vie 

qui est dans le sein de la mère. Dieu grandit ; et Il va, Il est allé nous préparer cette place, 

ce lieu Éternel avec Lui ; pas un lieu qui soit une maison de pestiférés, avec la mort, le 

péché, l’adultère et la souillure du monde qu’il y a ici. Si vos pensées sont tournées vers 

ces choses, ça montre que votre esprit n’est jamais entré en contact avec Dieu. Voyez ? Vous 

vous êtes emballé, c’est tout. Vous avez une illusion mentale.  

Vous vous contentez d’adhérer à l’église, et vous dites : « Eh bien, je fais partie de 

ceci. Ma mère en faisait partie. » C’était peut-être bien du temps de votre mère, mais nous 

vivons à une autre époque. [18] 

Vous ne pouvez pas vous attendre à ce qu’un bébé naisse en étant déjà un homme mûr. 

Il doit grandir pour y arriver. Et nous grandissons en Christ pour parvenir à la stature 

parfaite. Non pas quelqu’un qui est converti aujourd’hui, et demain, il prêche déjà l’évangile. 

Nous grandissons pour devenir des hommes matures, dans la stature de Christ. [19] 

Tu as placé cet amour Divin dans mon cœur pour le Seigneur Jésus (Rom.5 :5), et 

cela devient plus doux chaque jour. Je suis très content de ce que nous grandissons dans 

le Seigneur jusqu’à parvenir à la stature parfaite, à la pleine mesure, la stature de 

Christ (II Pierre 1 :3-11). 

Et aujourd’hui, nous voyons au moyen d’un miroir sombre, mais quand nous Le 

verrons face à face, alors nous connaitrons tel que nous avons été connus (I Cor. 13 :12). Et 

ici nous avons des ennuis et des épreuves, mais les attributs de notre salut nous sont si chers… 

Mais un jour, quand la vie sera terminée, le type de corps que nous aurons n’a pas 

encore été manifesté, mais nous savons que nous aurons un corps semblable à Son propre 

corps glorieux, car nous le verrons tel qu’Il est (I Jean 3 :1-3 ; Phil. 3 :20-21). 

Et alors, nous ne prierons plus pour les malades, il n’y aura plus de sermons à prêcher 

au pécheur. Tout sera terminé. Et, Père, pendant qu’il y a la lumière, permets-nous de marcher 

(Jean 12 :35-36), car la nuit vient, où personne ne pourra travailler. [20] 
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          La vie qui monta et qui traversa Luther, fut ce qui forma Wesley. La vie qui sortit de 

Wesley est ce qui forma la Pentecôte. La vie qui sortit de la Pentecôte forma le blé. Mais ce 

sont des porteurs. Voyez-vous ? La Vie réelle traverse cela. Le Message traverse cela, mais 

Il se dirige vers le blé. C’est la raison pour laquelle le blé monte vers le haut et emporte 

le tout au sommet dans l’Enlèvement. L’Épouse, elle-même, sort de chaque âge, mais la 

souche dénominationnelle meurt, elle sèche. Avez-vous remarqué, dans ces derniers jours, de 

quelle manière elle commence à se retirer ? Lorsque ce blé commence à croître, la balle 

commence à se séparer de Lui.  

Regardez de nouveau ce petit épi de blé. Vous avez besoin de prendre un microscope 

qui grossisse trente fois pour regarder là-dedans et pour voir ce petit bourgeon de blé qui est là 

au fond. Mais Il est là tout au fond, et Il commence à grandir. Maintenant, cette balle doit 

être là pour Le protéger, pour Lui donner une chance de sortir. Mais alors, lorsqu’Il 

commence à croître et que le Message commence à se répandre, alors la balle se retire de 

Lui. Et la vie sort de cette balle et va directement dans le blé. Cela continue ainsi. C’est ainsi 

dans chaque âge. Cela ne peut pas battre la nature. C’est là la continuité de Dieu, la manière 

dont Il fait les choses. [21]  

La vielle peau de blaireau, les dénominations elles ont été démolies. J’ai pénétré de 

l’autre côté, dans la Gloire de la Shekinah, et je vois la Parole. Je vois la Colonne de Feu qui 

se déplace. Je vois la Parole se manifester. Je vois se développer ce qu’Il avait dit qu’Il 

ferait dans les derniers jours. Je vois les enfants qui mangent ce Pain de la Shekinah, 

produit par le mûrissement de cette Parole, qui Y croient. Amen ! Quelle heure 

merveilleuse que celle où nous vivons ! Voyez-vous, la Shekinah était sur la Parole ; 

l’Esprit donne la Vie à la Parole. 

Cette Parole doit se développer. Pour pouvoir se développer, elle doit être dans la 

bonne sorte de terre. Voyez ? Et, Dieu fait une promesse, quand elle touche le cœur, elle 

ne peut pas faillir. [16] 

Et tout homme qui construit quoi que ce soit, n’importe quelle organisation, ou quoi 

que ce soit, sans que ce soit fondé sur la Parole de Dieu, ce sont des sables mouvants, et 

ça va s’effondrer ! Ça va mourir, c’est sûr et certain, parce que la Parole de Dieu est un 

Corps en croissance : l’Épouse (Col. 2 :16-19). Ça ne peut pas être que les pieds, que les 

bras, que les cuisses. Ces choses viennent en leur saison. [22] 
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Maintenant, je veux que vous fassiez ceci : restez en arrière-plan. Ne soyez jamais 

ce que vous n’êtes pas. Je me suis souvent demandé, lorsque le blé est en train de croitre 

dans le champ, on peut voir le petit blé qui se courbe et on a vraiment l’impression qu’il 

souffre d’un complexe d’infériorité. Une tête chargée s’incline, une tête pleine s’incline. 

Un cœur plein s’incline. [23] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de 

la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences 

prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   


